



ひまわりふあみりーかるた written by Daisuke

1月11日(日)に新春ワークショップに行ってきました。岩見さん87歳の話がすごく重みがあって素敵なお話を聞きました。「耳は片方が聞こえず、目も片方が見えず身体はボロボロだけど、多言語は残っているのです。」身体は衰えても、多言語は出てくる。一生残るのだなーと思いました。また岩見さんのすごい所は爺話を様々な言語で歌えることです。「たくさん歌っているとそのうちその意味がなんとなく分かるようになってきました。そして場面に応じた言葉が出てくるのです。」歌うことの大切さを再認識しました。みんなもたくさん歌って岩見さんみたいになろう。名古屋のメンバーにもたくさん会いました。ぜひ白山合宿を冬でなくてもやってほしいとの声も聞きました。名古屋のメンバーは元気モリモリですので、こっちも元気をもらい幸先の良いスタートがきれました。今回はハルちゃん、カヨママが一緒にでしたが、ぜひ機会があれば他のみんなとも一緒にしたいです。

話は変わりますが、韓国人のソンウンが10日間という日程でスティしました。うちに今まで来た中で最長のスティでした。でもとっても良い子だったので、問題なく楽しく過ごせました。韓国にスティした事を思い出しながら、やっぱり日本語と韓国語は近い言葉だなーとシミジミ思いました。例えば・・・。簡単という単語は韓国語でも簡単という音だったりしました。10日間もいたので、別れも寂しいものがありましたが・・・。小松空港に来て、小松から出発、そして韓国という事もあり、また会えるなーって思いが非常に強かったです。帰ったらやはりCDが聞こえやすくなりました。ふあみりーで「ペブロエヨ、クマモケッソヨ」というソノコのシーンが話題になった事があったと思いますが・・・。今ではすーっと音が浮かびます。ソンウンがペブロエヨをよく使っていましたから、とってもクリアにCDの音が浮かんできます。

2009年ヒッポのスタートはきれましたか?まだの人はぜひCDを聞いてふあみりーへカジャ!一緒に歌おう。

以上

さんちゃん: 090-4687-5277

大輔: 090-2121-0582

Tel&Fax: 076-262-0148

